



[Bewerbungsrunde]

## \*foundationClass nimmt neue Studierende auf

Die vielfach ausgezeichnete und gewürdigte \*foundationClass für geflüchtete Künstler\_innen und Designer\_innen der weißensee kunsthochschule berlin nimmt von Mai 2019 an neue Studierende auf. Die Bewerbungsphase hat begonnen und endet am 15. März 2019. Der Kerngedanke der 2016 von Professor Ulf Aminde gegründeten \*foundationClass ist es, einen Raum zu schaffen, in dem geflüchtete Künstler\_innen und Gestalter\_innen ihre verloren gegangenen Portfolios und Materialien rekonstruieren oder neu erstellen. So können sie sich wieder oder erstmals auf einen Studienplatz an einer Kunsthochschule bewerben. Das Programm \*foundationClass wird gefördert aus Mitteln der Qualitäts- und Innovationsoffensive der Berliner Senatskanzlei – Wissenschaft und Forschung, dem Arab Fund of Arts and Culture, dem Deutschen Stifterverband sowie Power of the Arts.

→ [Link: kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/foundationclass-2051.html](http://kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/foundationclass-2051.html)

### ENGLISH VERSION

#### **\*foundationClass Welcomes New Students**

The award-winning \*foundationClass of weißensee academy of art berlin which is aimed at artists and designers who have fled to Germany is welcoming new students from May 2019 onwards. The call for applications is now published and will be open until 15th March 2019.

The core idea of the program which was founded in 2016 by Professor Ulf Aminde is to create a space within which artists and designers who have fled to Germany can reconstruct or rebuild their lost portfolios and materials in order to apply at German art and design academies. The \*foundationClass is financed by the Berlin Senate, the Arab Fund for Arts and Culture, the DAAD, the German Stifterverband and Power of the Arts.